



キンシャサ、2021年11月3日

情報送付

- － インフラ・公共事業大臣 閣下
- － キンシャサ州知事 閣下
- － JICA 事務所長
- － キンシャサ州都市開発ユニット長官

神戸市長 久元喜造 様
神戸市中央区加納町6-5-1

日本技術協力「キンシャサ市都市交通マスタープラン実施促進の係る能力向上プロジェクト」
キンシャサ都市交通セミナーへの招へい状：Mr. HAMADA

親愛なる市長様

私たち、インフラ・公共事業省インフラユニットは、コンゴ民主共和国キンシャサ市の都市交通経営開発への神戸市のご参画に対して感謝申し上げます。

特に、私たちは、2017年11月および2018年9月の2回にわたる日本研修コースを受け入れて頂きました神戸市に対して心からの御礼を申し上げます。これらは、JICAに支援された「キンシャサ市都市交通マスタープラン（PDTK）策定プロジェクト」に係る交通分野のコンゴ人専門家のための研修でした。

これら2回の能力向上・技術開発プログラムにおいて、コンゴ人参加者は高度経済成長期における神戸市独特の都市開発について、たくさんのことを学びました。彼らは、今、神戸で得た知見を活かし、調和のとれた、持続可能なキンシャサ市の開発に取り組んでいます。

このPDTKマスタープランの実現に向け、コンゴ政府とキンシャサ州政府は、JICAの支援を得て、2021年10月25日「キンシャサ市都市交通マスタープラン実施促進プロジェクト」を開始しました。

神戸市における研修プログラムの成果を最大限に活かすため、この新しいプロジェクトでは12月の初旬にキンシャサ市において、関係省庁大臣、高官および政策決定者たちの出席するセミナーの開催を予定しています。

この書状を通じて、JICAとの協力のもと、私たちは、東京都と神戸で実施された講義における優秀な講師であった濱田圭吾氏（すまいまちづくり公社）をこのセミナーに招待したい次第であります。

つきましては、親愛なる市長様の派遣のご裁可をよろしく申し上げます。

ンテラ・ルグンバ
インフラ開発庁長官